

Nombre del alumno: William de Jesús
López Sánchez

Nombre del profesor: Sergio Giménez
Ruiz

Nombre del trabajo: Importancia de la a
antropología social en la carrera de medicina

Materia: Antropología médica I

Grado: 1°

Grupo: “A”

IMPORTANCIA DE LA ANTROPOLOGÍA SOCIAL EN LA CARRERA DE MEDICINA.

Es necesario basar la medicina en el conocimiento de la antropología como algo necesario ya que a través de esto brindaremos una mejor atención al paciente, además con la antropología aplicada en un paciente entenderemos la verdadera necesidad del paciente, los familiares o incluso la sociedad dentro del entorno del mismo, esto de igual forma aplicando un enfoque holístico e integral. Tener una visión antropológica en las ciencias de la medicina hace que veamos a la sociedad de una forma más humanista incluso tanto social y cultural el cual nos ayudara a entender al paciente y tener una conexión médico-paciente para desarrollar y determinar de una manera más sencilla el cual nos ayudara a que el individuo cuente con la mejor atención médica ante su salud tanto física y psicológica.

Investigadores como Beldarrain consideran la antropología médica como una formación profesional pero sin embargo otros se niegan ante esto refiriéndose a que no es algo que las ciencias apiveven pero sin embargo en mi criterio es algo indispensable ya que como mencionamos antes la antropología tiene aspecto psicológico hacia el paciente y nos ayudara más entrar en su ámbito social, cultural y así mismo reflejaremos el humanismo ante ellos. En particular también debemos satisfacer las principales demandas humanitarias y las necesidades sociales mediante la indagación, búsqueda de las enfermedades que afectan a esto mismo.

Para una buena formación como médicos es importante reconocer que no es solo a la atención sino también corresponde con acciones de salud, promoción, prevención, restauración y rehabilitación el cual son importantes llevarlos a cabo y reconocerlos como parte fundamental para una buena formación médica ya que tomando en cuenta dichos puntos mencionados reflejamos procesos esencialmente socioculturales para la sociedad en general.

Las acciones de promoción a la salud son de gran ayuda para la sociedad ya que es un proceso que se efectúa para la prevención de enfermedades, el cual de igual forma es un proceso que permite a las personas incrementar el control sobre su propia salud. Este proceso de promoción a la salud se lleva a cabo principalmente en el nivel primario ya que este corresponde al primer contacto de la población en los servicios de salud, así también el primer nivel como ya se o mencionado se encarga de limitar o evitar enfermedades y en esta se realizan actividades creativas por así decirlo que fomenten la salud, por ejemplo, la promoción o la vacunación, talleres o campañas en escuelas, parques o lugares con población, y de igual forma esto se debe de dar con calidad el cual proyectaría fortalecer desde la formación biotriposocial en el médico general.

En el médico la formación bioantroposocial es lo que define en como somos y en como brindamos nuestros servicios ya que esto nos brindara un mayor enfoque holístico del ser humano y también nos ayudara a ejecutar mucho mejor los modos de actuación del médico en acciones de salud; Así también durante este proceso de formación del médico, se logra obtener una motivación el cual hara que veamos todo desde un punto mas práctico en el que se vera reflejada la lógica del pensamiento a la inducción y deducción, así como también ver todo desde un punto mas psicológico, humano y en capacidades científicas.

Como médicos deberemos también identificar la cultura antropobiomédica ya que nos permitira relacionarnos mas psicológicamente al paciente y a través de esto identificaremos las emociones, los sentimientos, los intereses y las potencialidades humanas ya que es importante tener en cuenta todas estas virtudes de los humanos para poder destacar mas a fondo sus principales pensamientos o enfermedades.

Por tanto ante lo mencionado anteriormente sabemos que es importante y significativo la antropología en la medicina puesto que es necesario y esto compartido con la sociedad cosa que permitira una buena salud en los humanos y una mejor prevención de las enfermedades con el o por el pensamiento psicológico del paciente.

Bibliografía

Odalís Q. Méndez. (2013) *Consideraciones antropológicas en el proceso de la formación profesional del médico general*. Revista www.Scielo.sid.cu. Consultado en 30 de Agosto del 2021.